



## Justicia pronta, expedita y gratuita: Ignacio Mier

### Sobre reformas a Poder Judicial

RAÚL RAMÍREZ

**I**gnacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, agradeció la buena disposición y la confianza que manifestaron los ministros que asistieron a su reunión con él para conocer sobre las propuestas que existen sobre una reforma que fortalezca los tres poderes y garantice justicia para todos.

"Ya lo han dicho mis compañeras y compañeros legisladores, coordinadores y vicecoordinadores, expresen por favor al pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación la voluntad que tiene la Cámara de Diputados para dialogar. Nosotros entendemos plenamente que el proceso deliberativo que incluye, en el pleno, con la votación y adecuación de diferentes leyes y a la propia Constitución tiene como hilo conductor lo que debe de ser un parlamento, el espacio de la representación soberana del pueblo que hace de la palabra y de la convicción política, ideológica, la definición de lo que debe ser el espacio legislativo", destacó el legislador morenista.

El diputado Mier reconoció que cuando los ministros llegaron a la cita cada quien, traía su pro-

pia idea.

"Algunos pensaban que se trataba de un tema de carácter electoral e hicieron toda una disertación a partir de eso, con base en una iniciativa que habían tenido la posibilidad de conocer, de un diputado. Otros empezaron a reflexionar de manera integral que no era un tema de designación, sino era un tema de revisión integral tomando como punto de partida, el juicio de amparo. Incluso fue señalado y lo verán en la relatoría, es 'juicio al juicio'", señaló.

Por otra parte, Ignacio Mier también resaltó la importancia de este primer acercamiento que se da con la SCJN:

"Reformar para qué, fue la última interrogación que se hicieron varios en el último panel, reformar para qué. Pues reformar para garantizar, no solamente el fortalecimiento de la división de poderes, la independencia de los poderes, sino básicamente lo que señalaba bien el ministro Javier Laynez, lo

que la gente quiere es justicia y que sea justicia pronta y expedita y que no tenga distinciones por posiciones sociales, económicas o doctrinas. Que llegue realmente la justicia a los mexicanos y que sea una justicia, efectivamente gratuita", advirtió el diputado poblano.

